Der



Wieder Brand bei Firma Steil am 27.10.2018 Stand: 29.10.2018

Am Samstag, den 27.10.2018, gegen 13:00 Uhr, brannte es erneut auf dem Firmengelände der Firma Steil.

Am Montag berichtete der Trierische Volksfreund mit wenigen Sätzen über das Ereignis, ohne jedoch das betroffene Unternehmen zu nennen. Im Einsatz waren je ein Löschzug der Feuerwachen 1 und 2, sowie die der freiwilligen Feuerwehren Pfalzel und Ehrang. 30 Einsatzkräfte haben den Brand bekämpft. Vor Ort hat es eine starke Rauchentwicklung gegeben.

In einer ersten Meldung bei TV-online am Sonntag fand man die merkwürdige Mitteilung, dass der Sprecher der Feuerwehr nicht zu sagen vermochte, wo der Brand sich ereignete, da er diesen Einsatz nicht geleitet habe. Wir hoffen, mit diesem Beitrag das Rätsel gelöst zu haben.

Bereits 2007 hatten wir wegen verschiedener Brände einen Schriftwechsel mit der Stadt Trier und der SGD Nord (siehe Schriftverkehr). Danach haben wir ständig über neue Ereignisse informiert. Geändert hat sich nach unserem Eindruck nichts. Infolge ständig wachsender Berge von Schredderfraktionen sind die Brände der letzten beiden Jahre teilweise schwerwiegend gewesen. Die Häufigkeit ist nicht zurück gegangen. Die Kosten der Feuerwehr-Einsätze trägt vermutlich - genau wie damals - die Allgemeinheit.

Die Liste der Brände bei dieser Firma allein in den letzten beiden Jahren wird immer länger. Dass inzwischen eine Feuerwache in unmittelbarer Nähe zu diesem Einsatzort eingerichtet wurde, kann nicht wirklich beruhigen. Bilder von einem mehrtägigen Brand in einer Schredderanlage in Herbertingen oder jüngst bei Remondis in Luxemburg bleiben haften und zeigen auf, dass Brände in solchen Recycling-Anlagen sehr schnell kaum noch zu bekämpfen sind.

Nach unserer Überzeugung muss deutlich mehr dafür getan werden, dass solche Vorfälle gar nicht erst entstehen können.